

Tope a comisiones pegará hasta en 5% a ingresos: BBVA (El Financiero 29/07/10)

Tope a comisiones pegará hasta en 5% a ingresos: BBVA (El Financiero 29/07/10)(Pablo Chávez Meza) Jueves, 29 de julio de 2010 La restricción para el cobro de comisiones anunciada por el Banco de México (Banxico) podría afectar el ingreso de los bancos entre 2 y 5 por ciento, consideró Eduardo Ávila Zaragoza, director general de Finanzas y Contraloría de BBVA Bancomer. En conferencia de prensa, indicó que la mejor manera para bajar las comisiones es dejarlas al libre mercado; es decir, que sean la oferta y la demanda las que influyan en éstas. Durante la presentación de los resultados del segundo trimestre del año, Ávila comentó que tan sólo en los últimos cinco años las comisiones que cobra ese banco han disminuido 35 por ciento. Aseguró que hasta el momento, los bancos, en lo individual, no han calculado en cuánto les podría afectar esta disposición del Banxico, pero estimó que para BBVA Bancomer éste podría oscilar entre 2 y 5 por ciento, cifra que sería muy similar en todo el sistema. "Les ha costado trabajo calcular la comisión por proporcionalidad, sobre todo en sobregiro y pago tardío, entre otros. El impacto viene más por esa fórmula nueva de proporcionalidad." Explicó que tan sólo por la eliminación del cobro de comisiones de consultas en ventanillas y retiro en cajeros automáticos, prevén una afectación de cien millones de pesos sobre diez mil millones de comisiones que se cobran en seis meses. "No es mucho, pero estimamos que el impacto de esta normativa sí será superior a la que hubo hace un año." De esta forma, estimó que el impacto por la restricción del cobro de comisiones para este banco llegaría a mil millones de pesos antes de impuestos, cuando al año BBVA Bancomer cobra comisiones por 20 mil millones de pesos. Resultados mixtos Al referirse a los resultados al primer semestre del año, Ávila Zaragoza comentó que la utilidad neta del banco fue de 0.2 por ciento, de 13 mil 420 millones de pesos. Su cartera vigente total en los primeros seis meses del año fue de 512 mil 236 millones de pesos, un incremento de 6.1 por ciento en relación con el mismo semestre de 2009. Detalló que la cartera comercial mostró el mayor dinamismo, al reportar un avance interanual de 14.4 por ciento; créditos hipotecarios individuales tuvieron un crecimiento cercano a 7 por ciento, mientras que la cartera al consumo observó una baja de 4.5 por ciento. El directivo dijo que de acuerdo con el reporte de Banca Múltiple de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, durante los primeros cinco meses del año, BBVA-Bancomer otorgó cerca de 60 por ciento del crédito nuevo entre las siete principales instituciones bancarias del país, lo que representó 85 por ciento de participación del mercado de este banco.